

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kemajuan suatu daerah pasti akan diikuti dengan berkembangnya infrastruktur yang ada di daerah tersebut. Hal ini seperti terjadi pada Hotel King Kulon Progo, yang pada awalnya merupakan sebuah hotel kelas melati akan direnovasi menjadi sebuah hotel butik.

Hal ini dilakukan untuk mengikuti perkembangan yang ada di wilayah Kulon Progo efek pembangunan Bandara *New Yogyakarta International Airport (NYIA)*, karena jika Hotel King tidak melakukan peningkatan kualitas, tentu Hotel King akan kalah bersaing dengan hotel-hotel baru yang akan banyak dibangun di wilayah Kulon Progo.

Pemilik hotel menginginkan desain Hotel King yang baru lebih mencerminkan kebudayaan lokal Kulon Progo maupun Yogyakarta secara umum. Maka dari itu gaya Jawa kontemporer dipilih sebagai desain interior Hotel King yang dalam pengolahan desainnya akan dilakukan dengan pendekatan kearifan lokal.

Gaya Jawa kontemporer akan diaplikasikan dengan menganut pada bangunan tradisional Jawa, yang pada beberapa bagian bangunan Jawa akan diambil sebagai inspirasi desain hotel. Suasana lokalitas akan terasa di dalam interior hotel namun akan diolah dengan sentuhan kekinian, sehingga desain hotel akan terlihat lebih segar dan unik.

Penggunaan material-material alami akan banyak digunakan untuk mendukung tema kearifan lokal. Selain itu batik *Geblek Renteng* khas Kulon Progo akan menjadi sumber inspirasi desain yang akan diterapkan pada elemen interior, *furniture* dan elemen estetis ruangan.

B. Saran

1. Hasil perancangan Hotel King ini diharapkan dapat bermanfaat dan mampu memecahkan berbagai permasalahan yang ada pada interior Hotel King.
2. Diharapkan mahasiswa lebih membuka pemikiran dalam mendesain untuk memperhatikan unsur-unsur lokalitas pada setiap desain interior yang ada pada suatu daerah tersebut.



DAFTAR PUSTAKA

Anhar, Lucienne. 2001. *The Definition of Boutique Hotels in Recent Year*. Unpublished Article.

Almusafiri, M. Rizkon, Sugeng Utaya & I Komang Astina, Oktober 2016, *Potensi Kearifan Lokal Suku Using Sebagai Sumber Belajar Geografi SMA Di Kabupaten Banyuwangi*. Vol. 1, No. 10, Bln Oktober, Thn 2016, Hal 2040-2046.

Bagyono. 2007. *Pariwisata & Perhotelan*. Bandung : CV Alfabeta.

Baraban, Regina S. & Doucher, Joseph F. 1992. *Succesful Restaurant Design*. New York : Van Nostrand Reinhold.

Chiara, Joseph De & John Callender. 1983. *Time Saver Standards For Building Types*. Singapore: Singapore National Printers Ltd

Ching, Francis D.K. 1989. *Arsitektur Bentuk Ruang dan Suasananya*. Jakarta: Erlangga.

Dakung, Sugiyarto. 1981-1982. *Arsitektur Tradisional Daerah Istimewa Yogyakarta*, Yogyakarta: Departemen Pendidikan dan Kebudayaan Proyek Inventarisasi dan Dokumentasi Kebudayaan Daerah.

Darmaputra, Putu Gede Eka, Juni 2013, *Karakteristik Layanan Butler Pada Hotel Konvensional Dan Hotel Butik atau Villa*. ISSN: 2302- 8343. Volume 2 nomor 1 Juni 2013.

Dirjen Pariwisata, *Penyempurnaan Kriteria Klasifikasi Hotel*, Jakarta, 1995.

Friedman, Arnold. 1977. *Interior Design*. Amsterdam: Elsevier North Holland, Inc.

Kasavana, & Brooks. 1988. *The American Hotel and Motel Association (AHMA)*. United States of America: Educational Institute American Hotel and Motel Association.

Kilmer, Rosemary. 1992. *Designing Interiors*. California: Elsevier North Holland, Inc.

Lawson, Fred. 1995. *Hotels and Resort, Planning, Design and Refurbishment*. New York : Watson-Guption.

Lawson, Fred. 1976. *Hotel, Motel and Condominiums*. London: The Architectural Press.

Neufert, Ernest. 1987. *Data Arsitek Jilid 1*. Jakarta: Erlangga.

Neufert, Ernest. 1987. *Data Arsitek Jilid 2*. Jakarta: Erlangga

Panero, Julius. 1979. *Human Dimension & Interior Space*. London : The architectural Press Ltd.

Pariwisata, I. D. 1987. *Pariwisata Tanah Air Indonesia*. Jakarta: Direktorat Jenderal Pariwisata.

Sedarmayanti. 2009. *Sumber Daya Manusia dan Produktifitas Kerja*. Bandung : CV Mandar Maju.

Smith, Douglas. 1979. *Hotel and Restoran Design*. London : Architecture Pres Ltd.

Sri, Endar. 1996. Direktorat Jendral Pariwisata, Pos dan Telekomunikasi no 22/U/VI/1978, tanggal 12 Juni 1978

Sulastiyono, Agus. 2011. *Seri Manajemen Usaha Jasa Sarana Pariwisata dan Akomodasi: Manajemen Penyelenggaraan Hotel*. Bandung: CV Alfabeta.

Surat Keputusan Menteri Perhubungan tentang pengertian hotel, No. PM 10 / PW – 301 / Phb 77 tanggal 12 Desember 1977.

Surat keputusan Menteri Pariwisata, Pos, dan Telekomunikasi no.KM37/PW.340/MPPT-86.